

HIER MATIN, CENT SEPT PETITS SEYNOIS SONT PARTIS POUR LES COLONIES MUNICIPALES DE L'ISÈRE AU TOUVET ET A BELLE-COMBE

Hier matin à sept heures ont eu lieu les départs de jeunes garçons pour les colonies municipales de vacances de l'Isère à Belle-Combe et au Touvet, cinquante six pour la première et cinquante et un pour la seconde.

On sait que la colonie du Touvet fonctionne pour la première année dans une magnifique propriété acquise récemment par la Municipalité dans un site agréable.

Quant à la colonie de Belle-Combe nichée aux flancs du Mont Granier, depuis des années

elle constitue par son caractère alpestre un attrait certain pour les enfants.

Hier matin donc en présence de M. Toussaint Merle, député-maire, de Mme Vincent et M. Autran, adjoints au maire, cent sept petits Seynois complétant le contingent des garçons nous ont quitté pour 35 jours qu'ils passeront dans l'Isère.

Il y a une semaine, exactement, ceux de la colonie de Presles avaient ouvert le cycle des départs en vacances des colonies municipales.

Installés dans les cars confortables de la société des autobus « Etoile », les enfants encadrés de leurs moniteurs prirent la route pleins d'espoirs dans la perspective de belles vacances.

Les parents satisfaits du changement d'air favorable à leurs enfants et du beau séjour qu'ils vont faire, surmontaient la légère émotion de la séparation pensant déjà à la joie du retour.

Le 21 juillet ce sera le départ pour la colonie d'Apinac, dans la Haute-Loire et enfin le 24 ce sera le grand envol avec les départs pour : Vernoux, Desaignes, Fontbonne, Le Cheylard et Lamastre.

Au total, chiffre record, huit cents jeunes Seynois seront partis pour passer de belles vacances et ceci, grâce à l'effort inlassable de la municipalité communiste en faveur de la jeunesse seynoise.